



LA SEMAINE BLEUE



Compte tenu de la crise sanitaire liée à la COVID-19,
les enfants des accueils de loisirs maternel et élémentaire Louis Drouet
ne pourront pas partager avec les seniors de la commune
les habituelles activités intergénérationnelles
mises en place chaque année à l'occasion de la Semaine Bleue !

Une situation difficile à vivre tant pour les enfants que pour les seniors

Une nouvelle approche :

Les enfants se mobilisent pour leurs aînés

Comment ?

Tout au long du mois d'octobre, les enfants (maternel et élémentaire) vont
réaliser chaque jour pendant la pause méridienne et au périscolaire
des cartes de vœux à l'attention de leurs aînés.

Les enfants d'élémentaire travailleront également chaque mercredi à l'accueil
de loisirs sur une BD des seniors avec un dessinateur professionnel.

Les cartes de vœux et les BD seront remises avant les fêtes de fin d'année
aux seniors par le biais des paniers gourmands et des « fédébons » distribués
par la municipalité.

Les enfants et l'équipe d'animation s'engagent dans la lutte contre l'isolement des personnes âgées et fragiles

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter
l'accueil périscolaire Louis Drouet - Rue du Sycomore - 28230 ÉPERNON
Tél : 02.37.83.75.56 - Port : 06.70.47.24.39